

Horiens participa del encuentro Mentas de Energía promovido por el IBP

Escrito por: Horiens - 08/12/2022

El encuentro Mentas de Energía, promovido periódicamente por el Instituto Brasileño de Petróleo y Gas (IBP) especialmente para jóvenes profesionales, contó con la participación de Rafael Souza, director de riesgos y seguros de Horiens para el mercado de petróleo y gas, en su última edición del 2022, realizada el día 7/12.

Con el tema “Gestión de Riesgos en el Mercado de Petróleo y Gas”, Rafael abordó las principales etapas de este proceso en las empresas, además de herramientas, referencias, casos, mejores prácticas y programas de seguros aplicables al segmento.

Cerca de 25 jóvenes profesionales siguieron esta edición de Mentas de Energía, que funciona como un espacio de discusiones, aprendizaje e intercambio de conocimiento entre los participantes.

“Iniciativas como estas son una oportunidad de actualización para los jóvenes que actúan o tienen interés en actuar en el área de energía, con enfoque en petróleo y gas. Además de esto, ayudan a darle mayor visibilidad al segmento para quien está en inicio de carrera, disseminando la cultura de riesgos y seguros.”, completa.

En su presentación, Rafael destacó la importancia de desarrollar la cultura de gestión de riesgos en las empresas. “Muchas veces la gestión de riesgos puede ser vista como un proceso que trae obstáculos para que las áreas comerciales de las empresas pongan un proyecto en pie. Es importante desmitificar esto”, explica Rafael. “Tener estructura formal de gestión de riesgos en las empresas y el involucramiento del alto liderazgo son factores-clave para que se alcance los resultados y objetivos deseados”, completa.



**Gestão de Riscos
no Mercado de
Óleo e Gás**
Rafael Souza

HORIENS
risk advisors

elgato

JC +26
Juliana Car...

D